



わくわくひよこ

御入園おめでとうございます。暖かく気持ちのよいばかりか陽気と共に新年度がスタートしました。保護者の方にとっても、初めての園生活に不安や戸惑いもあることだと思います。何かありましたら、いつでもお知らせ下さい。子ども達の成長を保護者の方と共に見守っていきたいと思います。
至らない点もあるかと思いますが、よろしくお願いします。

ひよこ組 担任 西田 静花 加藤 裕美

日々の様子

男の子1名、女の子2名、計3名でスタートし、さらに新入児1名を迎えるました。入園当初は、慣れない環境に涙する子もいましたが、少しずつ好きな玩具や遊具を見つけ手を伸ばして遊んだり、保育教諭の抱っこを喜んだり、笑顔で楽しく過ごせる時間が増えてきました。保育室内をハイハイしたりすりばいしたり、寝返りやうつ伏せを楽しむ子も居たり…と可愛らしい姿もたくさん見せてくれるようになりました。今後も安全面に気をつけながら、さまざまな遊びを楽しんでいきます。些細な成長を見逃すことなく、日々の園生活での出来事を連絡ノートに記入していますので、ご家庭と連携しながら過ごしていけたらと思います。

エピソード記録

日々の生活の
1コマを紹介します

こいのぼり制作に取り組みました。手形と足形スタンプの不思議な感触に目を丸くする子やじっと見つめる子、など一人ひとり違った反応が見られました。怖がったり嫌がったりする子もおらず、和やかな雰囲気の中で制作に取り組むことができました。登園後はしばらく室内でゆったりと遊びを楽しんでいます。様々な玩具を用意すると、興味津々で手を伸ばしながら保育教諭に手渡そうとし、コミュニケーションを楽しむことができる日も増えてきました。眠たい時やお腹が空いた時など、泣きながら抱っこを求め、思いを伝えようしてくれるみんな。今後も安心して園生活を送ることができるように、見守っていきます。